

CAMPOO DE YUSO

Los vecinos presentan alegaciones contra el trazado de la Autopista Dos Mares por el pantano

Argumentan que la obra atentaría contra la calidad ambiental del pantano del Ebro y contra el patrimonio subterráneo, además de perjudicar sus explotaciones ganaderas

18.02.2009 - I. F. | SANTANDER

Los vecinos de Campoo de Yuso han decidido oponerse al paso de la Autopista Dos Mares por su municipio y, para ello, han presentado numerosas alegaciones al estudio informativo de la obra, que contempla dos alternativas de trazado. Las alegaciones han sido registradas en la Demarcación de Carreteras del Estado en Cantabria, ya que la ejecución de la obra corresponde al Ministerio de Fomento.

En sus escritos, los vecinos de Campoo de Yuso utilizan tres razones para oponerse al trazado conocido como Alternativa I. En concreto, argumentan razones de tipo económico, medioambiental y cultural. Las del primer tipo tienen que ver con el modelo de gestión ganadera. «En el sector ganadero, la productividad está basada en la explotación extensiva», afirman. «Esta actividad se realiza en las fincas donde las reses pastan y los ganaderos hacen las labores de trasiego del ganado y su abastecimiento», añade la alegación tipo registrada por numerosos vecinos. En esta línea, el escrito añade que «las fincas son la base fundamental para la explotación ganadera», por lo que «con la construcción de la variante, que en todo su trayecto pasa por fincas de pasto, desaparecerían gran cantidad de hectáreas de terreno productivo necesarias para dicha actividad».

Entre las razones económicas, también se alude al «sector turístico y su potencial desarrollo» y al «atractivo de la gran belleza paisajística y natural de la ribera del pantano».

Las razones de tipo ambiental se fundamentan en que «esta variante supone un impacto medioambiental negativo sobre la ribera del pantano del Ebro», a juicio de los firmantes.

Por último, las alegaciones hacen referencia a que la autopista «atenta contra la conservación de cuevas subterráneas» en la zona de Monegro. Por esta razón, algunos de los promotores de estas alegaciones han registrado asimismo un escrito en la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria, poniendo en su conocimiento esta situación.

La Autopista Dos Mares contempla dos alternativas de trazado en su tramo cántabro. La Alternativa I partiría desde Reinosa y alcanzaría Cabaña de Virtus tras atravesar la ribera norte del pantano. La Alternativa II parte desde Pesquera y llega a Cabaña a través del municipio de Aguayo.



Vídeo: Canal 8 DM.